

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur dipanjatkan kepada hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Berkat rahmat dan izinnya, penulis dapat merampungkan skripsi ini sebagai syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan Geografi. Shalawat dan Salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhamad SAW selaku junjungan yang memiliki suri tauladan yang terbaik.

Skripsi dengan judul **Penerapan Model *Problem Based Learning* (PBL) dengan Pendekatan SETS (*Science, Environment, Technology, and Society*) untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kognitif Peserta Didik (Studi pada Materi Mitigasi dan Adaptasi Kebencanaan di Kelas XI SMA Negeri 1 Tasikmalaya Jawa Barat)** dipilih oleh penulis karena adanya unsur kolaborasi antara model dan pendekatan pembelajaran yang urgensi untuk diimplementasikan di sekolah terkhusus pada mata pelajaran Geografi. Penulis melihat bahwa penelitian ini bersifat pembaharuan dan belum pernah diangkat oleh penulis lain sehingga penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangsih ilmu pengetahuan baru untuk dunia akademisi. Alasan tersebut mendorong penulis untuk mengkaji topik tentang judul tersebut.

Adapun isi dari skripsi ini terdiri dari lima bab yang secara garis besar membahas mengenai:

1. **BAB 1** berisi mengenai pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. **BAB 2** berisi mengenai kajian teoritis yang terdiri dari kajian pustaka, penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian.
3. **BAB 3** berisi mengenai prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, desain penelitian, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, waktu penelitian, dan tempat penelitian.

4. **BAB 4** berisi mengenai pembahasan penelitian yang terdiri dari gambaran umum sekolah, deskripsi hasil penelitian, pengujian prasyarat data, pengujian hipotesis, dan keterkaitan penelitian dengan sekolah
5. **BAB 5** berisi mengenai kesimpulan dan saran berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis.

Penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam menyelesaikan rancangan proposal penelitian ini. Semoga kebaikan dan keikhlasan yang diberikan dapat berkahala baik di sisi Allah SWT. Terakhir, penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyusunan proposal penelitian ini masih terdapat kekurangan dan kesalahan. Oleh karena itu, saran yang bersifat membangun sangat bermanfaat bagi penulis guna memperbaiki penyusunan dan penulisan proposal ini.

Kota Tasikmalaya, Juni 2024

Muhamad Fauzi Efendi